
Protokoll Fachschaftssitzung am 02.12.2014 

 
Entschuldigt: Susi, Stefan, Alex, Svenja, Janika, Kathi, Annabel, Mayline, Sabrina 

Anwesend: André, Merri, Verena, Citi, Markus 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit : beschlussfähig 

 

2. Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung: Moderation: André,  

Protokollführung: Verena 

 

3. Ergänzungen und Änderungsvorschläge zur TO : 

 

4. Genehmigung des Protokolls: genehmigt 

 

5. Wie geht’s mir Runde? 

 

6. Bericht der Geschäftsführung : 

 nichts zu berichten 
 

7. Bericht Finanzen : 

- Verena hatte heute einen Termin bei Dirk und hat die offenen Vorschüsse eingereicht. Nächste 

Woche Dienstag reicht sie das letzte Geld ein und dann ist von ihrer Seite nichts mehr einzureichen. 

 

8. Berichte aus den Gremien 

1. FSK : 

 - Findet nächste Woche Montag, 08.12.14 statt, dann wird auch neu gewählt! 

 - Es werden zwei Frauen und zwei Männer aufgestellt, davon zwei aus Duisburg und zwei 

 aus Essen 

 

2. Prüfungsausschuss: 

- nichts zu berichten 

 

3. Institutsrat : 

- nichts zu berichten 

 

4. Berufungskommissionen : 

- André hat Frau Rox über eine Auflistung der aktiven Berufungskommissionen gebeten 

- André möchte Kontakt zu Frau Pfaff aufnehmen und die Unklarheiten klären 

 

5. Fakultätsrat: 
- nichts zu berichten 

 

6. Qualitätsverbesserungskommission: 

 - André konnte auf Grund von Krankheit, leider noch kein Gespräch mit Frau Schwedhelm 

 führen. Er würde gerne wissen, wie der Ablauf und die Handhabe mit den Kolloquien sind. 

 

 

9. Berichte aus den Arbeitsgruppen 

 

1. Fahrt: 
- die Orga Gruppe für die Fahrt muss sich nach der Konstituierenden Sitzung zusammen setzten 

 



2. Party: 
- gesamt Feedback für nächste Sitzung angedacht 

- insgesamt Stimmung gut, tolle Party, kleine Anmerkungen für nächstes Mal (Lautstärke, 

Treffpunkt Ratsmitglieder etc.) 

 

3. Absolventenfeier: 

  - läuft 

 

10. Aktuelle Entwicklungen in StuPa, ASTA und der Uni 

 

 

11. Aktuelle TOPs 

- Kathi schenkt uns Tannengrün und eine Kaffeekanne 

- Satzung 
Verena schlägt vor, dass der neu gewählte Rat entscheidet, wie mit Fachschaftsnahen Mitgliedern 

umgegangen wird, da es leichter ist als es in der Satzung festzuschreiben. 

- Boxenkabel: 

-.Es wurde einstimmig beschlossen, dass Markus die neuen Boxenkabel kauft 

- Weihnachtsfeier: 

- Verena beantragt für die Wahl-Weihnachtsparty 300€ 

 

 


